

DEHOUSSE (*Georges-Constant-Clément*),
Chef de cultures (Liège, 19.11.1880 - Herstal,
11.2.1918). Fils de Jean-Noël et de Darimont,
Marie.

Fils de cultivateurs du pays de Liège, il s'engagea au service de l'État du Congo et, le 1^{er} janvier 1901, le *Léopoldville* l'emportait d'Anvers vers les tropiques. Comme surveillant de cultures, il débarquait à Boma le 20 janvier. Désigné pour la province de l'Équateur, il passa son premier terme à Coquilhatvillé, où il fut promu sous-chef de cultures de 2^e classe. Il quitta cette ville le 14 novembre 1903 pour rentrer en congé en Belgique.

Le 23 juin 1904, il reprit le chemin de l'Afrique en qualité de sous-chef de cultures de 1^{re} classe. Envoyé cette fois dans la Province Orientale, il fut désigné pour la région du Haut-Ituri et résida pendant près de trois ans à Avakubi.

Rentré en Europe le 2 juillet 1907, il s'embarqua de nouveau le 6 février de l'année suivante, après avoir été nommé chef de cultures de 3^e classe. Affecté au district du Stanley-Pool, il resta attaché, jusqu'à la fin de son troisième séjour, au poste de Bokala, qu'il ne quitta qu'en février 1911, pour revenir, fin de terme, en Belgique.

Pour la quatrième fois, le 27 juillet 1911, il s'embarqua à destination de l'Afrique et rejoignit son poste au Stanley-Pool. Mais sa santé, pourtant des plus robuste, était sérieusement atteinte. Il ne lui fut pas possible de tenir son dernier engagement jusqu'à la fin et il dut, en novembre 1913, mettre un terme à sa carrière coloniale. Il revint se fixer à Herstal, où il mourut le 11 février 1918.

Il était titulaire de l'Étoile de Service à trois raies et la Médaille d'or de l'Ordre royal du Lion lui avait été décernée le 17 juillet 1908.

27 avril 1949.
A. Lacroix,